

Jahreshauptversammlung DJK Aschaffenburg Tennisabteilung



Auf der Jahreshauptversammlung der DJK Aschaffenburg Tennisabteilung im November wurde das bewährte Leitungsteam um den langjährigen Abteilungsleiter Heinz Krolle (seit 1996) erneut für zwei weitere Jahre im Amt bestätigt!

Abteilungsleiter & Platzmeister: Heinz Krolle; Stellvertretender Abteilungsleiter: Horst Schlosser; Sportwart: Oliver Caspers; Kassier: Michael Klein; Webmaster, EDV & Schriftführer: Christian Sevenich; Vereinsheim: Sigi Krolle; Kassenprüfer: Thomas Schmidt & Ralph Hüttl.

Um die gestiegenen Kosten in allen Bereichen etwas abzufangen, wurde einstimmig beschlossen, die Abteilungsbeiträge und Arbeitsumlagen moderat anzupassen. Der jährliche Arbeitsdienst für alle Mitglieder ab 16 Jahren wurde um eine Stunde auf nun insgesamt sechs Stunden erhöht, die entsprechende Umlage bleibt aber nach wie vor fix bei 10,- € /h. Mit der Beitragsstruktur der DJK Tennisabteilung liegt man im unteren Drittel der Aschaffenburger Tennisvereine, so Krolle.

Für Erwachsene Newcomer und Interessierte bietet das lizenzierte Trainerteam u. a. mit dem günstigen „10h Quick-Learning-Kurzpaket“ genau das Richtige an. Für Newcomer gibt es in der ersten Saison entsprechende Beitragsvergünstigungen der Abteilung.

Für die Medenrunde 2026 schickt die Abteilung gleich fünf Mannschaften ins Rennen:
Herren 40 – 6er Mannschaft (Nordliga 1), Herren 50 – 4er (Nordliga 3), Herren 60 – 4er (Nordliga 1), Mixed 40+ 4er (Spielebene A) und neu: Damen 40 – 4er (Nordliga 3).

Apres`-Tennis kommt selbstverständlich auch nicht zu kurz. So werden u. a. regelmäßig Grillabende am Vereinsheim veranstaltet und DJ“K“ legt gelegentlich auf und sorgt für Stimmung. Höhepunkt war der Saisonabschluss im September mit Karaoke – nach dem Motto „DSDS“ (**DJK Sucht Den Superstar**). Die Künstlerinnen und Künstler waren mit ihren Sangeskünsten kaum zu überbieten.

Und die „Lustigen Burschen“ der Tennisabteilung tauschen mal wieder Racket gegen Ski. Bereits vom 14. – 18. 12. 2025 geht`s ins Skigebiet Nauders / Schöneben am Reschenpass und vom 08. – 12. 03. 2026 in die Tiroler Zugspitz-Arena nach Lermoos. Wer sich den Burschen anschließen möchte ist gerne willkommen.

In Kürze werde man in der vereinseigenen Turnhalle die neue Trend-Sportart Pickleball vorstellen, die nicht nur Tennisspieler anspricht und für Jeden leicht erlernbar ist. Bei entsprechender Resonanz wird

dies dann auch mit Beginn der Freiluftsaison 2026 als fester Bestandteil im Freien fortgeführt.
Spielflächen hierfür stehen auf dem Sportgelände der DJK auch im Freien zur Verfügung. Termine und weitere Infos hierzu folgen.

Alle Infos unter: www.djktennis.de

Heinz Krolle, Abteilungsleiter